

Se nos remite para su publicación la siguiente nota:

## CORREOS

En el servicio de Giro Postal acaba de ser introducido una modificación altamente beneficiosa para el público. Esta reforma consiste en la ampliación de los límites máximos para imposición y pago de giros postales aplicada a cada libranza por importe y día para un mismo destinatario.

Tras la ampliación recién acordada, el máximo de los giros es el siguiente: si se trata de Oficinas técnicas de Correos pueden enviarse en un solo giro hasta 10.000 pesetas.

Cuando se trate de Agencias Postales, hasta un máximo de 3.000 pesetas, y si se trata de Carterías Rurales el máximo es de 2.000 pesetas en un solo giro.

Como consecuencia de esta disposición se ha elevado también el límite máximo de los reembolsos, que ha quedado ampliado en las mismas cantidades más los derechos de giro correspondientes es decir, 10.025,80 pesetas, 3.008,30 pesetas y 2.005,80 pesetas para las Oficinas técnicas, Agencias y Carterías Rurales, respectivamente.

En todo caso, cuando los límites de las Oficinas de origen y destino del giro sean distintos, se tomará como límite el de menor cuantía.

Vea el último modelo de motocicleta

# RIEJU

4 tiempos, 175 c. c., 4 velocidades

Venta al contado y plazos hasta 18 meses de crédito

Representante:

**Isidro Roca Carreras**

San Juan, 13

SAN FELIU DE GUIXOLS

# "TEOLOGIA DE SAN JOSE"

## Obra cumbre sobre el Santo Patriarca

Charla con su autor el religioso español

Rdo. P. Bonifacio Llamera O. P.

La festividad del Santo Patrón de la Iglesia Universal nos brinda la ocasión de presentar a nuestros lectores la figura de Fray Bonifacio Llamera, autor de la obra más completa y documentada que se ha compuesto sobre San José. Y no es capricho nuestro tal afirmación. De la «Teología de San José» original del Padre Llamera, ha escrito pluma tan autorizada como es la del Excmo. Sr. Obispo de Salamanca: «Es un trabajo sólido — ha dicho el actual prelado de la Sede salmantina — científico completo, y muy bien presentado. No hay nada tan acabado sobre el tema...»

Nos hemos entrevistado con el autor de la obra que nos ocupa; y después de una amena charla, a lo largo de la cual observamos que el Padre Llamera, verdaderamente hombre sabio y modesto, trata como de disculparse de todo lo que es y lo que sabe, hacemos nuestra primera pregunta:

—¿Cómo surgió el escribir su «Teología de San José»? ¿Acaso es devoto del Santo?

—Efectivamente— nos responde Fray Bonifacio; desde niño sentí gran devoción al Santo Patriarca San José. Después leí algunos artículos interesantes sobre El; y al percatarme de lo poco desarrollada que estaba la doctrina teológica sobre su gran personalidad, surgió en mi el deseo de contribuir a estudiarla.

—¿Qué se propone con esta obra?

—Pues colaborar en dar sólido fundamento a la gran devoción que el pueblo cristiano tiene a este glorioso Santo proporcionando a los sacerdotes y predicadores elementos para que le instruyan como conviene.

—¿Le ha llevado mucho tiempo el componerla?

—Sí. Verdaderamente ha sido larga su elaboración. El esquema fundamental lo compuse en Roma.

—¿Qué hacía Vd. allí?

—Fuí a graduarme de Doctor en Teología en el «Instituto Pontificio Internacional Angélicum» Universidad eclesiástica que en la Ciudad Eterna regentan los Padres Dominicos.

—¿Por qué ingresó Vd. en esta orden?

—Yo sentí muy tempranamente la vocación religiosa; influyendo sin duda, el ambiente cristiano de mi hogar. En que eligiera la orden dominicana y no otra pesó mucho, en esta preferencia mía, la presencia de los religiosos dominicos de mi pueblo y sobre todo el ejemplo de mi hermano Marceliano.

El Padre Marceliano Llamera es otro preclaro religioso. Como posiblemente el lector recuerde, no ha mucho, representó brillantemente en Roma a la Teología española, en solemne y sonada ocasión.

—¿Siempre fué dominico o el entrar en esta orden lo pensó después? —preguntamos ahora al Padre Bonifacio.

—No. Pertenezco a la Orden Dominicana desde el primer momento. A la edad de doce años ingresé en el colegio apostólico que los Padres Dominicos de la Provincia de España tienen precisamente en el mismo lugar en que hoy habitualmente resido.

—¿Y es éste?

—El Santuario de Nuestra Señora de las Caldas de Besaya en la provincia de Santander.

—¿Desempeña allí algún cargo?

—Mi principal ocupación, desde hace nueve años, es la formación de la juventud dominicana, durante el tiempo de sus estudios filosóficos.

—¿A parte de la literatura y la enseñanza, por qué otra cosa siente afición?

—Yo procuro estar en contacto con todas las corrientes culturales, sin serme permitido el cultivo especializado de ninguna.

—Volviendo a su «Teología de San José» ¿Ha sido traducida al extranjero?

Acabo de dar mi consentimiento para que se traduzca al inglés (EE. UU.) y al italiano. Hasta el presente estoy muy satisfecho, porque la obra se ha vendido muy bien en España y América. También puede Vd. decir que en la próxima edición quiero añadir un nuevo capítulo que versará sobre el «Primer Principio de la Teología de San José». Tema con que diserté en la «Segunda Semana Josefina de Valladolid».

—¿Algún otro proyecto?

—Sueño con poder iniciar la publicación de una biblioteca de formación religiosa y sacerdotal.

—Por último, ¿quiere decirnos de dónde es natural?

—Nací en Pardesivil de Curueño. Un pueblín muy chico de la provincia de León.

—¿Hijo de familia labradora?

—Sí.

Y nuestra entrevista termina, escuchando de labios del Padre Bonifacio Llamera un emocionado elogio de su anciana madre a cuyos consejos él atribuye todo cuanto es.

Florencia M.º Ortiz